

⌚ Dienstag, 25.05.2021, 13:54 Uhr

Feuer frei!

Pöckinger Wildschützten nehmen Trainingsbetrieb wieder auf



Unter Eihaltung aller Hygieneauflagen dürfen die Kinder und Jugendlichen sich wieder im Lichtgewehrschießen üben. (Bild: Wildschützten Pöcking)

Die Inzidenzzahlen der letzten Tage um die 50, ließen wieder wiede Trainingsstunden für die Schützenmitglieder und die Eröffnung des Pöckinger Schützenhauses zu. Mit einem vom Bayerischen Sportschützenbund herausgegebenen Schutz- und Hygienekonzept, das die Infektionsschutzgrundsätze und Hygieneregeln beinhaltete, durften die Pöckinger Wildschützten den Trainingsbetrieb nach vielen schießfreien Monaten wieder aufnehmen.

In dem Konzept wurden neben Belüftungshinweisen und Abstandsregelungen auch die

Wir setzen technische und analytische Cookies ein um Ihnen die beste Nutzungserfahrung auf

unserer Webseite zu bieten. **Akzeptieren und Schließen**

Datenschutz (/ueber-uns/datenschutz/)

Mitte Mai war es für die Pöckinger Schüler und Jugendlichen soweit, sie durften das 1. Mal seit vielen Monaten wieder ins Schützenhaus am Beccult zum Training kommen. Jugendtrainerin Claudia Stumpenhausen leitete das Training. Begeisterte Kinder wärmten sich auf den 2020 neu angelegten Außenanlagen des Hauses der Bürger und Vereine „Beccult“ in Pöcking unter der Aufsicht der Jugendleitung mit Dehn- und Koordinationsübungen auf. Anschließend durften jeweils zwei Kinder gleichzeitig mit den beiden Lichtgewehren „RedDot“ von DISAG schießen. Die Kinder prüften gespannt, ob sie das konzentrierte Zielen und entspannte Ruhighalten des Abzugfingers noch konnten. Erfreut zielten die Nachwuchsschützen mit dem roten Laser des Lichtgewehrs präzise auf die Übungsscheiben. Während zwei Jungschützen auf einem der zwölf elektronischen Schießstände ihre Schüsse abgaben, übten sich die übrigen Kinder an kniffligen Rechen-, Bastel- oder Buchstabenaufgaben.

Mal schnuppern?

Interessierte Schüler und Kinder (4 bis 12 Jahre) sind dienstags von 16.30 bis 17.30 Uhr und Jugend / junge Erwachsene (13 bis 26 Jahre) dienstags von 17 bis 18.30 Uhr herzlich eingeladen, den Pöckinger Schießstand und den Schießsport hautnah kennenzulernen. Der Schießsport fordert Jung und Alt in Sachen Fleiß, Geduld, Ruhe und Konzentration heraus und bringt jedem Schützenmitglied ebenso viel Spaß. Damit der Zehner von den Schützen möglichst oft getroffen werden kann, muss körperlich und geistig intensiv gearbeitet und trainiert werden. Ein geselliges Beisammensein mit Veranstaltungen, Wettkämpfen und Ausflügen (sofern möglich) gehört neben den sportlichen Aktivitäten selbstverständlich auch zum aktiven Vereinsleben der Pöckinger Schützen. Weitere Infos zum Verein gibt es unter www.wildschuetzen-poecking.de (<http://www.wildschuetzen-poecking.de>) im Internet.

URL: Diesen Artikel erreichen Sie schnell und unkompliziert über die URL <http://short.waz-up.de/5895960>

Copyright: Wochananzeiger Medien GmbH

Wir setzen technische und analytische Cookies ein um Ihnen die beste Nutzungserfahrung auf

unserer Webseite zu bieten. [**Akzeptieren und Schließen**](#)

[**Datenschutz \(/ueber-uns/datenschutz/\)**](#)